



Wahrlich, ich sage euch, wenn ihr nicht umkehrt und werdet wie die Kinder,
so werdet ihr nicht in das Reich der Himmel eingehen.

Matthäus 18,3

Zwei Bedingungen

Nach diesem Bibeltext müssen zwei Bedingungen erfüllt sein, wenn wir in den Himmel kommen wollen. Aber zu beiden sind wir von uns aus nicht in der Lage:

1. Wir müssen umkehren.
2. Wir müssen wie kleine Kinder werden.

Doch Gott sei Dank ist es nicht bei unserem Mangel geblieben. Jesus Christus kam zu uns auf die Erde und sorgte für die nötigen Voraussetzungen.

1. Er lebte uns ein gehorsames und vertrauensvolles Leben vor.

Jesus ließ sich nichts zuschulden kommen und bezahlte mit seinem Tod am Kreuz für alle unsere Schuld. Auf dieser Grundlage können auch wir von unserem Weg in die Verlorenheit umkehren und in die offenen Arme des himmlischen Vaters laufen.

2. Er kam als ein Kind auf diese Welt.

Jesus begann sein Leben auf dieser Erde, wie es jeder Mensch beginnt: mit der Geburt. Das ist Ausdruck der größtmöglichen Erniedrigung und Demut. Und das ist es auch, was Jesus meint, wenn Er seine Jünger auffordert: „Werdet wie die Kinder!“ Wir müssen nicht das Wissen und die Fähigkeiten aufgeben, die wir uns durchs Erwachsenwerden angeeignet haben. Aber wir dürfen naiv vertrauen. So wie in einem Eltern-Kind-Verhältnis, das von der größeren Lebenserfahrung, körperlichen Überlegenheit, echten Liebe und wohlbedachten Fürsorge der Eltern gekennzeichnet ist.

Autor: Hermann Grabe (Quelle: www.lebenistmehr.de)

So einfach ist der Weg in den Himmel:

Erkennen Sie an, dass Sie vor Gott ein Sünder sind. Bekennen Sie in echter Reue Ihre Schuld (Umkehr). Nehmen Sie die Vergebung an, die Gott Ihnen aus Gnade anbietet, weil sein Sohn, Jesus Christus, dafür am Kreuz litt und starb. Gott bestätigte die Gültigkeit der Erlösung, indem Er ihn aus dem Tod auferweckte.